
 
Ata da décima primeira (11ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de
Administração da UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 14 de novembro de
dois mil e vinte e três, às 17 horas, na Sala de Reuniões 1 da FACE (C1 -
54/12) e via Zoom, sincronamente, com a participação dos professores: Aldery
Silveira Júnior, Alexandre Maduro Abreu, Antônio Isidro da Silva Filho, Bruno Eduardo
Honorato, Carla Borges, Carlos André de Melo Alves, Carlos Rosano Pena, Daniele
Sandi Pinheiro, Débora Dorneles Barem, Emmanuel Sousa de Abreu,  Fabrício
Oliveira Leitão, Francisco Antonio Coelho Júnior, Gisela Demo Fiúza, Hebert
Kimura, Ivan Ricardo Gartner, José Márcio Carvalho, Lorrany Carvalho, como
representante do CAADM, Luciano Rossoni, Marcos Alberto Dantas, Marcus Vinícius
Soares Siqueira, Marina Figueiredo Moreira, Patrícia Guarnieri dos Santos, Olinda
Maria Gomes Lesses, Rafael Rabelo Nunes, Rodrigo Rezende Ferreira, como
presidente da mesa, Siegrid Guillaumon Dechandt, Vanessa Cabral Gomes, Vinícius
Amorim Sobreiro. Justificaram a ausência os Professores:  Adalmir Gomes,
Carlos Henrique Marques da Rocha, Diego Mota Vieira, Eluiza Alberto de Moraes
Watanabe, Josivania Silva Farias, Leonardo Silveira Conke, Leticia Dias Fantin, Maria
Amélia de Paula Dias,  Paulo Henrique de Souza Bermejo, Rafael Barreiros Porto,
Roque Magno, Solange Alfinito, Victor Rafael Rezende Celestino. 1. Informes. a) O
Presidente do colegiado iniciou fazendo a apresentação e dando boas vindas para a
nova presidente do Centro Acadêmico, sendo a discente Lorrany Carvalho, eleita
para presidir o referido Centro, já tendo havido uma reunião com os seus
componentes e a chefia e a coordenação do ADM.  b) O Professor Rodrigo salientou
a avaliação do Curso de Administração no ENADE 2022, que, apesar da pandemia,
houve a manutenção da nota 5. Parabenizou a todos (professores, gestão e
secretaria) por essa avaliação. c) Informou sobre o encerramento do ciclo 2023 de
editais do ADM, salientando que resta apenas uma bolsa do edital de extensão e que
nos demais editais de internacionalização e e iniciação científica a adesão foi
considerável. d) A Professora Carla Borges solicitou a inserção do ponto  a respeito
da minuta de resolução sobre estágios não-obrigatórios do Departamento de
Administração, demandada pelo NDE no processo de atualização do PPC do curso,
processo SEI  nº 23106.131825/2023-97. Colocado em votação, o item foi aprovado
por unanimidade.  2. Aprovação da ata da reunião anterior (em anexo).  Foi
colocado em votação e a ata foi aprovada por unanimidade. 3. Solicitações de
reintegração discente. Relatora: profa. Vanessa Cabral. SEIs
23106.087753/2023-33, 23106.089703/2023-91; A Professora Olinda fez um
breve relato a respeito dos dois casos e, colocado em votação, o item foi aprovado
por unanimidade. 4. Solicitação de licença para capacitação da profa.
Danielle Sandi. Relator: prof. Roque de Oliveira. SEI 23106.121100/2023-
91; O Professor Rodrigo Rezende fez uma explanação a respeito do pedido, lendo
resumidamente o parecer do prof. Roque, e passou  palavra à Professora
interessada. A Professora Daniele Sandi relatou sobre essa licença. Colocado em
votação o item foi aprovado por unanimidade.5. Proposta de acordo de
mobilidade acadêmica entre o ADM e a University of New Mexico, em
Albuquerque, nos Estados Unidos. Proponente: Comissão Permanente de
Internacionalização do ADM. Relator: prof. Carlos Rosano. SEI
23106.107605/2023-42; O Presidente da mesa explicou que já houve um acordo
anterior com a UNM por meio de Memorando de Entendimento e fez algumas
observações e passou a palavra ao pareceirista, Professor Carlos Rosano Pena. O
Professor Carlos Rosano leu o seu parecer e em seguida a Professora Siegrid
Guillaumon salientou alguns pontos importantes de oportunidades para docentes e
discentes com esse acordo. Ao ser posto em votação, o item foi aprovado por
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unanimidade. 6. Prestação de contas dos discentes contemplados no Edital
3/2023 do ADM (Internacionalização, Concordia, Canadá). Relatora: profa.
Siegrid Guillaumon, em nome da Comissão Permanente de
Internacionalização do ADM. SEI 23106.066224/2023-04; O Professor Rodrigo
lembrou que este foi o primeiro edital do ano e fez uma explanação sobre pontos
que merecem destaque e que não aparecem na prestação de contas. A Professora
Siegrid Guillaumon fez uma leitura abreviada do parecer da prestação de contas. Em
seguida, o Professor José Márcio também fez alguns apontamentos a respeito dessa
acordo. Ao final o item foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 7.
Oportunidades de internacionalização para professores do ADM. Relatores:
prof. Rodrigo Ferreira e Comissão Permanente de Internacionalização;  O
Professor Rodrigo fez uma breve relato sobre os acordos de parcerias que o
Departamento de Administração possui, e frisou que o Departamento vai envidar
esforços para oferecer oportunidades para os professores do Departamento que não
fazem parte da comissão participarem desses acordos como líderes das delegações
do ADM. Resaltou também a importância da oferta de disciplinas em inglês pelo
Departamento. A Professora Siegrid  agradeceu ao Professor Rodrigo por essas
oportunidades e frisou também a importância dessas ofertas. O Pofessor José Márcio
concordou com as falas dos colegas.  8. Relatório final de prestação de contas
do projeto de pesquisa “Pesquisa-Intervenção em Qualidade de Vida no
Trabalho (QVT) no Ministério Público do Distrito Federal e Territórios
(MPDFT)”, realizado por meio de TED, em pareceria com o MPDFT.
Coordenador: prof. Rodrigo Ferreira. Relator: prof. Paulo Henrique
Bermejo. SEI 23106.099943/2021-31. O Professor Rodrigo fez um relato a
respeito da prestação de contas,  esclarecendo alguns pontos. Colocado em votação,
o item foi aprovado por unanimidade. 9. Aprovação da resolução sobre estágios
não-obrigatórios do Departamento de Administração. Relatora Professora
Carla Borges, processo SEI nº 23106.131825/2023-97.  A Professora Carla
Borges esclareceu que essa resolução precisa ter a aprovação para que seja inserida
no PPC. Fez algumas pontuações e a professora Olinda Maria Gomes Lesses também
relatou sobre essa resolução, que atende à norma geral da UnB. Colocado em
votação, o item foi aprovado por unanimidade. O Professor Alexandre Maduro
relatou sobre a  sua coordenação de um centro de inovação e tecnologia, na
Faculdade de Tecnologia que é oriundo de uma startup que o mesmo auxiliou a
implementação, e que esse projeto de pesquisa originou um centro, e que o mesmo
irá coordenar esse centro. O professor Carlos André parabenizou o ADM pela
iniciativa dos editais. O Professor Rodrigo Rezende agradeceu a todos: comissões,
secretaria e professores pelo sucesso dos editais. Nada mais havendo a tratar, o
presidente do Colegiado deu por encerrada a reunião, às 18 horas e vinte e cinco
minutos, da qual eu, Elizânia de Araújo Gonçalves, lavrei a presente ata.
 
 

Documento assinado eletronicamente por Elizânia de Araujo Gonçalves,
Administrador(a) do Departamento de Administração da FACE, em
16/11/2023, às 10:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
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A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 10565523 e o código CRC 2CC160D1.

Referência: Processo nº 23106.070935/2022-94 SEI nº 10565523
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